

Merci à vous, donneurs de sang, qui allez peut-être lire ces lignes.

En septembre 2008 vous m'avez sauvé la vie. Ce jour-là, je suis allée à l'hôpital en urgence suite à une hémorragie intestinale (arrivée à l'hôpital avec 2 d'hémoglobine).

J'ai été transfusée avec 4 poches de sang. Sans cette transfusion, je ne serai plus là aujourd'hui. Même si on se sait mortel, on pense toujours que ce genre d'accident de la vie ne peut pas nous arriver. Comment aurai-je pu imaginer frôler la mort ?

Ce bonheur d'être vivante, je vous le dois à tous, vous qui venez généreusement, anonymement, offrir votre sang !

J'encourage d'autres personnes à faire ce geste.

MERCI !

Véronique